

# Cuba admite que usó a Canadá para espionaje

Ottawa, enero 12 (UPI). (Por Claude He-nault). Cuba admitió hoy que había usado a Canadá como base para reclutar agentes en apoyo de la revolución de Angola y de fendió su derecho a hacerlo.

En un comunicado oficial emitido por la embajada de Cuba como resultado de la orden de expulsión del país de cinco cubanos, el régimen del primer ministro Fidel Castro dijo que sus actividades en Canadá habían

estado dirigidas sólo contra el Frente Nacional de Liberación de Angola (FNLA).

## Expulsados

El cónsul general de Cuba, Jesús Rodríguez Verdes, declarada persona non grata, partió hoy de Canadá en un vuelo a La Habana en compañía del vicecónsul René Valenzuela Acebal. El tercer secretario de la em-

— Pasa a la página 38 —

## Príncipe Rainiero enjuicia a playboy por difamar a su hija

São Paulo (Brasil), enero 12 (UPI). (Por Stanley H. Lehman). El príncipe Rainiero de Mónaco entabló juicio contra el playboy millonario Francisco "Chiquinho" Scarpa Jr., acusándolo de difamar el honor de su hija, la princesa Carolina, de 19 años, de la que dijo en una entrevista por la televisión que ya no era virgen. Los abogados del principado de Mónaco dijeron hoy que habían presentado dos demandas, una civil y otra criminal contra Scarpa porque éste dijo que había tenido relaciones amorosas con Carolina.

Si resultara convicto de la acusación criminal, Scarpa podría ser condenado de tres a 18 meses de cárcel, o a pagar una multa de

indemnización de 4 millones de dólares.

## En entrevista

Scarpa, según los abogados de Rainiero, hizo su afirmación en una entrevista para una cadena

— Pasa a la página 31 —

## Colombia denuncia engaño en la venta de 38 locomotoras

Bogotá, enero 12 (UPI). Cuatro firmas extranjeras, dos españolas y dos norteamericanas, habrían "engañado a Colombia" con la venta de 38 locomotoras diesel con motores defectuosos y sus directivos habrían así desarrollado "presiones indebidas" para burlar la responsabilidad de las empresas en el asunto. La denuncia fue formulada por el gerente general de los Ferrocarriles Nacionales, Marco Tulio Lora. Las firmas en mención son la Babcock Wilcox y la Caterpillar y General España; y Caterpillar y General Electric de Estados Unidos.

El funcionario dijo haber recibido invitaciones de parte de las firmas estadounidenses para que vaya a Estados Unidos y se concrete allí un arreglo en torno a las fallas mecánicas de las locomotoras.

"Son invitaciones tan sugestivas y estrambóticas que la gerencia

de los ferrocarriles las ha rechazado de plano y ha expresado que la situación se tiene que aclarar y solucionar en territorio colombiano", señaló Lora.

## Hay negociaciones

Agregó que con las firmas en cuestión se han adelantado negociaciones tendientes a buscar no sólo la reparación de las máquinas dañadas sino también el pago del lucro cesante por valor de

— Pasa a la página 42 —

## Grandes mermas en Bolsa de N. York

Nueva York, enero 12 (AP).— Afectada por las informaciones

— Pasa a la página 38 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN FUNERAL. Enero 12 (AP).— Frank Sinatra sale de la Catedral San Luis en California, durante el funeral de su madre Natalie Sinatra, quien pereció en un accidente aéreo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NIEGA DECLARACION. Aspen, Colorado, enero 12 (AP). El cantante Andy Williams rebalsa al abandonar el tribunal del Condado de Pitkin, junto a su ex esposa, Claudine Longet, a quien se procesa por el homicidio de su amante. Williams declaró que no era cierto que hubiese dicho en una ocasión que la señorita Longet era "una chica aloca, que gusta de esquiar y conducir velozmente y a quien le gusta arriesgarse".

## Mujer da a luz en Honduras un niño sin brazos ni pies

Tegucigalpa, enero 12 (Latin). Una mujer de 25 años de edad dio a luz aquí a un niño sin brazos, ni pies y con la cabeza más grande que la pelvis de su madre. El caso, ocurrido hace 3 días y que conternó a la opinión pública fue calificado como "muy raro a nivel centroamericano y del mundo entero..." La madre Maria Isabel Torres, de 25 años de edad ingresó al hospital el 6 de enero con fuertes dolores propios de un parto normal pero pasaron dos días sin que pudiera alumbrar por lo cual los médicos obstetras que la atendían recurrieron a la operación cesárea, logrando el alumbramiento después de muchos

esfuerzos ya que la criatura no podía salir debido al tamaño exagerado de su cabeza.

## Estudian el caso

Una vez conocido el raro caso, — Pasa a la página 24 —

## Señalan películas postuladas para el Globo de Oro en E. U.

Beverly Hills, California, enero 12 (AP). "Rocky" y "Voyage of the damned" obtuvieron seis postulaciones cada una con lo que encabezan las películas que competirán en la trigésimo cuarta distribución anual de los premios Globo de Oro. Las dos películas son candidatas al premio al mejor drama del año junto con "All the president's men", "Bound of Glory" y "Network".

Las distinciones, que serán en jera de Hollywood a menudo pro- trogadas el 29 de enero por la nstican con precisión la suerte Asociación de la Prensa Extran — Pasa a la página 17 —

## Niegan haya causado muertes erupción de volcán en Zaire

Bruselas, enero 12 (AP). Contrariamente a lo que decían las primeras informaciones, nadie murió por la erupción del volcán Nyaragongo en el este de Zaire ocurrida el lunes, aseguró esta tarde el gobierno de ese país. Las primeras noticias daban cuenta de 2.000 víctimas. Las informaciones sobre las 2.000 víctimas provinieron de radio Kinshasa y fuentes diplomáticas de la capital de Zaire.

Según la residencia del obispo radio belga, la erupción se produjo a través de cinco cráteres del de la población de Goma, dijo la — Pasa a la página 17 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE LA PRENSA. Argiers, enero 12 (AP). El palestino Abu Daoud, quien fue detenido en París el viernes pasado bajo sospecha de haber proyec-

tado la matanza de Munich de 1972 y fue excarcelado ayer, se reúne con la prensa tras llegar a Argel ayer tarde.

**al cerrar la edición**